

Le président du Venezuela confirme la tenue d'élections malgré les menaces des États- Unis



Caracas, 10 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé que les élections présidentielles et des conseils législatifs se tiendront le 20 mai prochain malgré les pressions des États-Unis pour saboter la consultation.

Au cours d'un meeting de campagne dans l'état de Yaracuy, Nicolás Maduro a indiqué que le peuple répondra aux actions interventionnistes de Washington en se rendant massivement aux urnes pour exercer son droit de vote.

Le chef d'état vénézuélien a appelé les forces populaires à garantir la continuité de la Révolution Bolivarienne au pouvoir grâce à la victoire électorale.

Nicolás Maduro a renouvelé son engagement de renforcer les politiques sociales avec les grands programmes publics et les bons de protection universelle pour le bien-être des citoyens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161985-le-president-du-venezuela-confirme-la-tenue-delections-malgre-les-menaces-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba